

Minambiente demandará elección del director de Corpomojana, ¿por qué?

Se presentaron numerosas inconsistencias alrededor de la convocatoria para la reunión de elección del director de esta corporación.

Redacción Ambiente

30 de octubre de 2023 - 11:13 a. m.



Guardar

0



Hasta ahora, 13 corporaciones ya eligieron director, de los cuales seis fueron reelegidos.

Foto: Ministerio de Ambiente



Escucha este artículo
2 min

El Ministerio de Ambiente demandará electoralmente el proceso de selección del director de la Corporación para el Desarrollo Sostenible de La Mojana y El San Jorge (Corpomojana), tras evidenciar fallas en la jornada de elección el pasado 27 de octubre, que fue convocada sin la aprobación del presidente del Consejo Directivo y delegado del minambiente.

(Lea: [Médicos del mundo piden acciones urgentes para frenar el cambio climático](#))

El delegado alertó a los demás miembros del consejo sobre las numerosas inconsistencias relacionadas con la convocatoria de la reunión de elección del director. Sin embargo, este se votó por parte de solo seis miembros del consejo directivo.



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Entre las inconsistencias, el 26 de octubre la secretaria del consejo directivo de Corpomojana envió un correo a los miembros del consejo directivo, convocándolos para el 27 de octubre a las 9 am para reanudar la sesión de elección suspendida, sin consultarle al presidente. Las elecciones deben garantizar la participación de todos los miembros de los consejos directivos. Esta debió ser convocada por el Presidente del Consejo, la directora de la Corporación o cuatro miembros del consejo directivo.

(Lea: [Una luciérnaga sudamericana atravesó el océano y genera preocupación en Europa](#))

Según Susana Muhamad, ministra de Ambiente, “los aportes ciudadanos han sido de vital importancia en el desarrollo de estas elecciones. Seguimos escuchando a los colombianos, recibiendo comentarios de todo el país e inquietudes de la gente

sobre el acceso a la información en las corporaciones. Seguimos acompañando las veedurías y elevando alertas como integrantes de estos consejos”.

Desde el Ministerio señalan que nueve procesos de elección se encuentran suspendidos por diferentes acciones ciudadanas.

(Lea: [El mundo avanza hacia una transición energética, pero ¿quién la paga?](#))

Hasta ahora, 13 corporaciones ya eligieron director, de los cuales seis fueron reelegidos, y quedan 20 por elegir.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

Ministra de Ambiente

Susana Muhamad

Corpomojana



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscribirme
